
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 03.08.2023 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

 

 

An den Bürgermeister, Herrn Grawunder 

  

 

 

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 04.09.2023 

 

 

 

Antrag auf Punkte zur Tagesordnung 

 

  

Hiermit beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen Tagesordnungspunkte 

in der o.g. Sitzung des HFA zu folgenden Themen: 

 

1. Aktuelle Personalstruktur der Verwaltung 

 

Schon seit längerer Zeit ist die Personalstruktur in der Verwaltung im Wandel begriffen. Um 

Klarheit über den aktuellen Stand zu bekommen, bitten wir um einen Bericht zur aktuellen 

Organisationsstruktur inkl. aktuellem und gültigem Organigramm aller Ebenen, 

Organisationseinheiten und Stellen sowie der Personen, die diese Stellen besetzen. 

Weiterhin bitte wir um Klarheit, wie die zukünftige Organisationsstruktur inkl. dann gültigem 

Organigramm aller Ebenen, Organisationseinheiten und Stellen sowie der Personen, die 

diese Stellen besetzen werden, aussehen wird, wenn die Umstrukturierungsmaßnahmen 

abgeschlossen sind (Planungsstand). 

 

2. Kosten für Personal sowie Personalentwicklung und -gutachten 

 

Im Haushalt sind für die Begleitung der Stadtverwaltung durch das Unternehmen Opti im 

Rahmen der Umstrukturierungsmaßnahmen sowie der Erstellung eines Gutachtens 25.000 

EUR eingestellt. 

 

Bitte berichten Sie im Rahmen des Tagesordnungspunktes detailliert über den Stand der 

aktuellen und ggf. zukünftigen Zusammenarbeit mit Opti sowie der Kosten, die bisher durch 

die Zusammenarbeit mit dem Unternehmen aufgelaufen sind und ggf. noch auflaufen 

werden. 

 

  



Seite 2 zum Antrag vom 03.08.2023 an den HFA 

 

Hierbei bitten wir insbesondere um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

a) Welche Kosten sind bisher durch die Beauftragung des Unternehmens 

(Gutachtenerstellung, Beratungs- und Abstimmungstermine, etc.) entstanden? 

 

b) Wie lange läuft die Zusammenarbeit mit Opti noch und welche Kosten kommen 

zukünftig durch die Beauftragung des Unternehmens auf die Stadt zu? 

 

c) Sind die eingestellten 25.000 EUR ausreichend für die Kosten aus a) und b)? 

 

d) Ist eine weitergehende Zusammenarbeit mit Opti durch den Beschluss des Rates 

gedeckt (sowohl finanziell als auch inhaltlich dem Ratsbeschluss entsprechend)? 

 

e) Welche Personalkostenveränderungen kommen wann auf die Stadt Drensteinfurt zu, 

wenn die 12 geplanten Sachgebietsleiterstellen tatsächlich geschaffen werden und 

sind diese mutmaßlichen Ausgabensteigerungen durch den aktuell verabschiedeten 

Haushalt 2023 gedeckt? 

 

f) Welcher organisatorische Mehrwert und welcher Selbstverwaltungsmehraufwand 

werden durch die Schaffung von 12 Sachgebietsleiterstellen konkret und detailliert 

geschaffen? 

 

Weitere Erläuterungen und Fragen erfolgen in der Sitzung. 

 

 

 

Fraktionsvorsitzende      stellv. Fraktionsvorsitzender 

Heidi Pechmann       Bernhard Meyer   

     

 


